

Señoríos Étnicos de la Costa

1. ¿De qué color está pintada la región Costa?



2. ¿Qué señoríos étnicos existían en la Costa?

Manteño-Huancavilca

Atacames

Shuar

Puruhá

Cotocollao

Milagro-Quevedo

3. Una cada imagen con su respectivo significado



Construcción de Tolas



Construcción de Camellones



Recolección de Conchas Spondylus



Elaboración de Venus de Valdivia

4. Complete las siguientes preguntas (Revisar la pág. 107 del Libro del alumno)

En el señorío de Atacames se construyeron para urbes medianas, pues estas les servían para evitar inundaciones.

El señorío Manteño-Huancavilca fue conocido por sus buenos comerciantes. Su principal producto era la

El señorío Milagro – Quevedo se caracterizó por construir canales llamados que servían para evitar las inundaciones en los cultivos.